

## Pinar del Río sembrará más de 10 000 ha de tabaco

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 12 Febrero 2024 00:05

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 187

---

Alrededor de 8000 hectáreas (ha) de tabaco han sido sembradas hasta la fecha en Pinar del Río. El plan inicial de 12 905 ha fue reajustado a partir de la disponibilidad real de la infraestructura para la cura de la hoja y de aquellas casas que se han ido construyendo después del paso del ciclón Ian en septiembre de 2022.

Oswaldo Santana Vera, representante del grupo Tabacuba en la provincia, precisó que la aspiración es llegar a las 10 200 ha plantadas para el 20 de febrero y seguir edificando casas para la campaña venidera, en correspondencia con los niveles de madera de la que se disponga.

Sobre la infraestructura para el beneficio señaló que de 131 escogidas que tiene el territorio, 47 sufrieron daños totales y 57 se afectaron de forma parcial durante el embate de Ian. “Hasta el momento 72 fueron recuperadas y existe un programa de reconstrucción que permitirá ponerlas todas en funcionamiento”, aseveró Santana Vera.

A las que hoy prestan servicios se les suman otras nueve escogidas familiares, distribuidas en las cuatro empresas que integran el macizo tabacalero, que comprende los municipios de Pinar del Río, Consolación del Sur, San Luis y San Juan y Martínez. Una experiencia con un año de implementación y que tiene muy buenos resultados.